



## Viene lo Mejor Para México y Para Aguascalientes: Arturo Ávila Desde los Diálogos Legislativos



Por José Luna

\*Aguascalientes fue sede de la octava jornada de Diálogos Legislativos nacionales, promovidos por integrantes del Grupo Parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados \*El coordinador de la bancada, **Ricardo Monreal**, reconoció la dedicación de Arturo Ávila al trabajo legislativo, así como su coordinación en las labores de comunicación de la fracción \*El diputado hidrocálido adelantó que seguirá trabajando por Aguascalientes desde su curul en la Cámara Baja

**Global Press Mx** / El diputado federal Arturo Ávila, vocero del Grupo Parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, quien fungió como anfitrión en la octava jornada de los Diálogos Legislativos,



subrayó que este evento no solo representa un encuentro entre legisladores para fortalecer la coordinación política, sino también una gran oportunidad para Aguascalientes, “tierra de gente buena”.

Ávila destacó que este tipo de encuentros servirán como plataforma para impulsar políticas públicas que respondan a las necesidades más urgentes de la entidad y para buscar soluciones efectivas a los problemas sociales, económicos y de seguridad que enfrenta la entidad.

Además, el legislador expresó que los beneficios que este evento traerá para Aguascalientes son innumerables. “Los acuerdos que surgen aquí permitirán enfrentar de manera directa los retos específicos de la entidad, como la mejora de la infraestructura, el impulso al desarrollo económico, la creación de empleos dignos y el fortalecimiento de los programas sociales que tanto benefician a las familias» aseguró.

Uno de los puntos más destacados del encuentro fue la reafirmación del compromiso de la Cuarta Transformación con el bienestar social de las comunidades más vulnerables. El diputado Ávila, quien ha sido un promotor del trabajo que realiza el gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum, destacó los avances en temas como salud, educación, pensiones para adultos mayores y becas para jóvenes.

«El segundo piso de la Cuarta Transformación tiene un claro compromiso con el bienestar del pueblo de México, y Aguascalientes no será la excepción. Este movimiento está marcando la diferencia en cada rincón del país, y nuestra entidad tiene mucho que ganar con el impulso de políticas públicas orientadas a reducir la desigualdad social», comentó.

Durante su intervención, el coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, Ricardo Monreal, reconoció la dedicación del diputado Ávila, calificándolo como un legislador profundamente comprometido con el bienestar de su estado y reconociendo además su cercanía con la presidenta de la república.



Monreal enfatizó que los Diálogos Legislativos son una herramienta clave para fortalecer la relación entre el Poder Legislativo y las entidades federativas, permitiendo que las voces de los legisladores locales, como el diputado Ávila, se escuchen y se traduzcan en avances concretos para el desarrollo regional.

El coordinador Monreal también subrayó la importancia de seguir avanzando en temas fundamentales como la migración ordenada y la defensa de los acuerdos internacionales, particularmente el Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), que tiene un impacto directo en las entidades que, como Aguascalientes, dependen de su integración en la economía global.

Aseguró que el fortalecimiento de las relaciones internacionales y la defensa de la soberanía económica y social contribuirán significativamente al crecimiento del estado y del país. Este encuentro también permitió la reflexión sobre los avances en materia de seguridad, otro de los temas prioritarios para el país.

En este sentido, Monreal destacó que se seguirán impulsando políticas públicas que permitan garantizar la seguridad de todos los mexicanos, lo cual incluye la colaboración con los gobiernos locales y el fortalecimiento de las instituciones encargadas de la seguridad pública, entre ellos la Guardia Nacional.

Al finalizar, Arturo Ávila reafirmó que uno de los compromisos más fuertes del movimiento es la construcción de una sociedad más justa, equitativa y solidaria. En ese sentido, resaltó que los esfuerzos legislativos impulsados desde el Congreso están enfocados en mejorar las condiciones de vida de los ciudadanos, no sólo en términos de infraestructura o economía, sino también en términos de bienestar social y justicia.

Por lo que hizo un llamado a la unidad y al compromiso con la Cuarta Transformación, señalando que, con el respaldo de todos los actores políticos y sociales, Aguascalientes avanzará hacia un futuro más próspero. «Los Diálogos Legislativos son solo el inicio de un trabajo

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



Global Press Mx

0

28/01/2025

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

conjunto, un trabajo que será transformador para nuestro estado y para todo México” expuso el representante popular.

Asimismo el parlamentario manifestó que desde el Grupo Parlamentario de Morena seguirán avanzando con determinación, trabajo y unidad, porque el proyecto encabezado por la titular del Ejecutivo es el camino hacia un México más fuerte, justo y digno para todos. “Aguascalientes tiene un papel crucial en este proceso, y no descansaremos hasta ver sus problemas resueltos y sus oportunidades multiplicadas», concluyó.

<https://globalpress.mx/viene-lo-mejor-para-mexico-y-para-aguascalientes-arturo-avila-desde-los-dialogos-legislativos/>